



たましゅう

こ
玉小っ子

玉村小学校 学校だより
平成29年度 第31号
平成29年11月27日発行

■□■ 玉中生 職場体験学習 20~22日 □■□



■玉中2年生の職場体験学習で宇津木君と岡部君が本校で実習を行いました。日替わりで違う学級に入って、子ども達と一緒に活動したり先生の仕事を補助したり、学校という職場の一端を体験しました。

22日には、6年生へ中学校生活のノウハウをあれこれと伝える機会もあり、6年生からの様々な質問に

頑張って答えてくれていました。さて、6年生にとっては、玉中、南中など、進学先は全員が同じではありませんが、中学校での学習や部活などのイメージは頭の中に描けたかな。



養護教諭 塚本先生 10年目研修で研究授業 21日

■県内の小中学校、高等学校、特別支援学校から採用10年目を迎えた8名の養護教諭が今回の「中堅養護教員資質向上研修(所外研修)」に参加しました。本校の塚本先生が代表授業者として、4の1の今井学級で、体育保健



領域の成長についての学習指導のTT指導(チームティーチング)を行いました。今回の研修のために、

県教委から県総合教育センターの担当指導主事の須藤和恵指導主事さんと中部教育事務所より石倉佳子指導主事さんが来校し、1日の研修の指導に当たってくださいました。3時間目の授業には、町内の養護教諭も数名参観

に来てくださいました。参観後は、授業をもとに、授業検討会を午前、午後と行い、研修を深めました。

ところで、学校には、必ず1名の養護教諭が配置されます(規模によります)。学校運営では大切な役目を担う保健の先生として、毎日子ども達の健康・安全の維持向上のために仕事をしています。



4年福祉体験学習「アイマスク体験・点字学習」22日



◆6月の車いす体験、7月の手話体験に続いて、福祉学習の第3弾として「アイマスク体験」と「点字学習」を行いました。今回も町の社会福祉協議会の皆さんにお世話になって、手取り足取り、大変丁寧な指導のもと、貴重な体験学習ができました。アイマスク体験は、目に障害のある方のガイドの仕方や食事の時の時計の時刻の方向を使った場所の伝え方など、実際に歩いたりテーブルでコップの水を飲んだりして実感してもらいました。点字学習は、点字の仕組みを教してもらい、実際に自分の名前や簡単な言葉、短い文章を点字で打ってみました。今回までは、「障害福祉」に関わる勉強をしてきました。

◆他には「お年寄り」への福祉「老人福祉」もあります。玉小では、まだ老人福祉は取り組んでいませんが、今後、検討しながら企画立案して、新たに組み入れるようになるといいですね。



学校公開日 大変お世話になりました。 24日

■学習参観とともに、音楽祭や地区別懇談会、学校評議員会、学年行事や親子行事も開催され、毎年趣向を凝らしているところですが、たくさんの方が足を運んでいただき、ありがとうございました。

4年 情報モラル講習会 2校時

■伊勢崎警察署の高橋さんを講師にお迎えし、インターネットの正しい使い方と共に様々な危険性について分かりやすくお話をいただきました。4年生の子ども達は、ほとんどの子がインターネットをした経験があり、スマホを操作した経験も。甘い誘いにはまって有害なサイトにアクセスすることは、大変危険です。保護者の皆さんも扱い方への指導を家庭でもお願いします。今はゲーム機でもネット対戦ができる時代です。気を付けないと…。



玉小音楽祭 3校時

■玉小の子ども達の底力を実感した音楽祭でした。全ての学年発表は素晴らしく、大いに自信のもてる表現でした。たくさんの皆さんの参観にも感謝、感謝です。



これまでの音楽や学年の積み重ねてきた練習の成果が発揮され、とっても感動しました。さすが玉小の子ども達です。この頑張りを次につなげましょう。

5年 親子行事「親子で学ぶ性教育」5校時

■5年生の学年親子行事として、助産師さん3名(堀越さん、佐藤さん、佐藤さん)を講師に招いて、親子で体や心、命などについて学びました。助産師さんからは、私たちの大切な「体」、そして、大切な「心」、自分が生まれてからの「命の育み」について、優しく分かりやすいお話をいただきました。保護者の皆さんも「なるほど」と思えるお話だったことと思います。親子の会話を是非お願いします。



第2回 学校評議員会

■第2回目の評議員会では、第1回学校評価の結果をお伝えし、ご意見をいただいたり、玉小の教育活動や子ども達の様子について懇談したりしました。評議員さんからは、読書離れが国語力の低下に影響があるのでは…や先生と保護者の回答の差は…、他の学校も同じような傾向なのか…、子どもからの挨拶が減った…等、意見や質問が出され、話し合いが活発に行われました。次回の開催日(6年生を送る会の日)をお伝えして終了しました。終了後は、地区懇談会に参加していただきました。



PTA地区別懇談会

■学校公開日に開催している地区別懇談会。上新田、下新田、板井、斉田それぞれの地区に別れて、「地域の連携」「地域の安全」「地区懇の在り方」などの協議題で話し合いが行われました。それぞれの地区で出た話題では、学校と地域、子供会と地域等々のつなぎの仕組みの工夫や朝の交通課題、地区懇の開催の仕方、時期、内容等々。詳細は追って紹介します。学校公開日のメとして、ご参会された皆さんには大変感謝申し上げます。

こうちょうのひとりごと

■先週末には慌ただしく学校公開が終わりました。早速、地区懇で出された南道路の逆進入車両対策の要望書を立川下新田区長さんが準備していただき、校長も記名捺印して本日月曜日に町へ提出していただきました。旗振りの保護者の方も困惑していた危険な課題です。早急に「進入禁止」の立て看板や「路面標識」等を設置し、子ども達の安全確保のみならず、交通事故の未然防止を町にはお願いしたいですね。学校としても、目立つ看板(一方通行・進入禁止)を作成して、設置していくことを考えたいですね。